

Le Samedi

(JOURNAL HEBDOMADAIRE)

PUBLICATION LITTÉRAIRE, HUMORISTIQUE
SCIENTIFIQUE ET SOCIALE,
ORGANE DU FOYER DOMESTIQUE.

REDACTEUR: LIONEL DANSEREAU

ABONNEMENT

Un An, \$2.50. — Six Mois, \$1.25

(STRICTEMENT PAYABLE D'AVANCE)

Prix du Numéro, 5 Centins.

S'adresser pour les informations, les abonnements et
les annonces à MM. POIRIER, BESSETTE & DANSEREAU,
Éditeurs-Propriétaires,

No 516 RUE CRAIG,
MONTRÉAL.

MONTRÉAL, 28 JUILLET 1894



Il y a 4,500 espèces différentes de guêpes. Heureusement qu'elles n'ont qu'une sorte d'aiguillon.

Le capitaine Cap a décidé de porter le demi-deuil, attendu qu'il est sorti d'une bagarre à demi mort.

On a surpris, l'autre jour, bébé qui cherchait les souliers de sa poupée dans Larousse. Il avait entendu dire à son père qu'on trouvait tout dans le dictionnaire.

Nous savons combien il y a d'hommes humiliés de n'être pas remarqués dans une foule, mais ils peuvent remédier à cette mortification en entrant au théâtre au milieu des gens sans billet.

«C'est incroyable, disait un vieux millionnaire. J'ai mille arpents de terrain autour de ma maison, et les moustiques ne sont pas capables de trouver d'autre endroit que mon nez pour se poser.»

La constance est plus générale qu'on ne le pense chez l'homme. Nous connaissons nombre d'individus qui sont restés fidèles à leur premier amour. Il est vrai de dire que leur premier amour c'était eux-mêmes.

On fait beaucoup de bruit de la découverte d'une substance qui est plus transparente que le verre : de fait elle est aussi transparente que les raisons inventées à deux heures du matin par les maris qui reviennent du club.

Un prédicateur d'esprit doit toujours prêcher durant les chaleurs et les vacances de l'été sur des sujets rafraîchissants, tels que Moïse sur la montagne ou le passage de la Mer Rouge. En hiver, c'est le temps de parler des feux de l'enfer.

On a trouvé dans une hutte construite sur une montagne de l'Alaska, une famille qui, d'après les apparences, était morte de froid depuis deux mois ; et, chose extraordinaire, la bougie brûlait encore. Ce n'est qu'en l'examinant de près qu'on a découvert que la flamme était gelée comme le reste.

ENTRE INCONNUS



Lui (à part).—La belle fille ! J'en perds la tête. Si je m'écoutais, j'irais lui parler.
Elle (en elle-même).—Est-ce bête ces hommes ! Je parie qu'il ne trouvera pas un moyen de lier conversation.

FAMILLE SURPRENANTE

Calino.—Je ne savais pas que vous aviez un autre enfant que votre jeune médecin ?
Le père.—Oui, j'ai un autre fils de dix ans.
Calino.—Y a-t-il longtemps que vous l'avez celui de dix ans ?

CHACUN SON ROLE

L'expert hypnotiseur, témoin dans une cause criminelle.—Oui, votre Honneur, il est difficile de résister à cette influence. Ainsi, je pourrais endormir la cour dans l'instant.
Le juge.—Laissez cette besogne aux avocats, s'il vous plaît.

EN VEINE

Alphonse.—Ainsi Serrelapogne t'a donné un cigare ?
Jules.—Oui ; mais j'ai eu de la chance ; pas un de nous n'avait d'allumettes.

POTINS SOUS-MARINS



Le premier poisson.—Tiens ! on vous envoie une ligne !
Le second poisson.—Pristi ! Des vers !
Le premier poisson.—C'est une invitation pour le déjeuner de demain.

PUBLICITÉ SUR LES NUAGES

Ce nouveau genre de publicité est aujourd'hui un fait expérimentalement acquis et c'est tout naturellement des Etats-Unis que nous en viennent les premières manifestations. Pendant les derniers jours de l'exposition de Chicago, un projecteur installé sur le toit du palais des Arts et Manufactures, informait chaque soir le public du nombre des visiteurs pendant la journée, et les distrairait en projetant sur les nuages (lorsqu'il y en avait, bien entendu) des dessins et des réclames de tout espèce. Aujourd'hui ce procédé est employé à New-York, où depuis le commencement de l'année il fait les délices du public, lorsque, la nuit, le ciel est couvert.

DISTRACTIONS DE SAVANTS

Sous ce titre nous lisons dans l'*Intermédiaire des chercheurs et curieux*, l'anecdote suivante :

M. Guerry, savant statisticien, membre correspondant de l'Académie des sciences morales et politiques, et M. Millon, pharmacien militaire, professeur de chimie au Val-de-Grâce, dinaient

L'ESPRIT DE CONTRADICTION



—Maman dit que je suis trop grande pour venir jouer nu-pieds avec les petits garçons ; et, c'est curieux, plus je grandis, plus j'aime cela, moi !

ensemble chez leur éditeur commun, M. J. B. Baillié, qui demeurait, à cette époque, rue de l'École de Médecine, No 17. C'était vers 1849.

Ces deux savants, également distingués, ne se connaissaient nullement : ce qu'explique la différence de leurs études. Mais, autour de la table hospitalière, une certaine sympathie s'était établie entre eux, et la conversation marchait bon train ; si bien que, quand, à la fin de la soirée, il fallut se séparer du maître de la maison, ils avaient encore bien des choses à se dire. Ils quittèrent ensemble le salon et se retrouvèrent ensemble dans la rue ; ils continuèrent la causerie commencée.

Les deux amis improvisés marchaient déjà depuis longtemps, s'étant sans doute arrêtés un certain nombre de fois pour avoir plus de facilité dans leurs démonstrations, lorsque, vers deux heures du matin, ils se trouvèrent sur l'Esplanade des Invalides.

—Pardon, monsieur, demeurez-vous encore bien loin d'ici ? dit l'un d'eux, le plus fatigué, sans doute.

—Oh ! oui, je demeure rue Racine.

—Et moi, je demeure rue Corneille.

Ainsi, ils demeuraient tous deux à dix pas l'un de l'autre, à cinq minutes de la maison où ils avaient passé la soirée, et chacun avait eu l'infime conviction qu'il reconduisait l'autre à son domicile.

Ils rebroussèrent chemin ; mais je n'ai jamais su à quelle heure ils étaient rentrés chez eux.

DR RIRE.